

Publication du 13/11/2023

L'association de secouristes inaugure son siège social dans l'ancienne caserne de Quittebeuf

Samedi 11 novembre, l'UNASS Eure Seine a inauguré l'installation de son siège social dans l'ancienne caserne de pompiers de Quittebeuf.



Bruno Conchis et Benoît Hennart devant les nouveaux locaux de l'UNASS Eure-Seine. ©Le Courrier de l'Eure

La reprise de l'ancienne caserne par [l'UNASS Eure-Seine](#) (Union nationale des associations de sauveteurs secouristes) dans la commune de Quittebeuf a rassemblé un grand nombre de personnes. L'association forme, sensibilise et mobilise ses équipes au secourisme bénévole aux côtés du secours public. Cette initiative offre une seconde vie au lieu qui ne disposait plus de pompiers volontaires.

Ce local permet également de continuer à faire vivre l'association. Celle-ci comprend aujourd'hui 120 adhérents et 70 bénévoles opérationnels. L'UNASS Eure-Seine couvre les départements de l'Eure et de la Seine-Maritime.

« J'ai découvert l'association en 2019, c'est devenu comme une famille. On partage les mêmes valeurs, et on apprend à être plus aguerri au fil du temps », confie Corine Meyran, secouriste bénévole de l'UNASS.

Plus de place

Grâce à cette installation, ils pourront disposer de plus de place pour le matériel et de confort pour le personnel afin de faciliter les interventions.

« Je remercie tous les bénévoles de l'UNASS, passionnés et engagés dans nos missions et nos valeurs sans qui rien ne serait possible. Notre devise dit que derrière chaque citoyen, il y a un sauveteur », partage Philippe Loubière, représentant national de l'association.

Après les discours de Bruno Conchis, secouriste et président de l'association, le maire de la commune Benoît Hennart a révélé l'écusson de l'UNASS placé sur la façade de la caserne avant un symbolique coup de canon. Après cela, Bruno Conchis a offert un défibrillateur à la commune, qui sera installé à la salle des fêtes.

L'événement a ensuite cédé la place à la commémoration du 11 – novembre. Le public a ainsi défilé jusqu'au monument aux morts de Quittebeuf, pour rendre hommage aux soldats morts au combat.